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В МОСКОВСКИЕ ДЕТСАДЫ 
ВПЕРВЫЕ ПРИДУТ 76 ТЫСЯЧ 

ДЕТЕЙ

Мэр столицы посетил дошкольное отделение 
школы №1223. 

– Мы открываем, казалось бы, обычный дет-
ский сад, в Москве привыкли к таким стройкам, 
в год сдается порядка 30 новых детских садов, – 
сказал Сергей Собянин.

– Этот детский сад для Москвы необычен, 
потому что участвовали в финансировании стро-
ительства не только Москва, но и Правительство 
РФ по программе, которую оно запустило по 
строительству детских садов по всей России, – 
отметил градоначальник. 

Так, по его словам, с участием федерально-
го финансирования в прошлом году в Москве 
построено шесть детских садов, в этом году 
построят уже 12. «Это очень большой объем и 
хорошая помощь», – сказал С.Собянин. 

Он напомнил, что уже в прошлом году прак-
тически не было очереди в детские сады для де-
тей в возрасте от трех до семи лет. В этом году 
дети от 2,5 лет имеют все возможности зачис-
литься и прийти в детские сады 1 сентября. 

РЕГИОНАЛЬНЫЕ ЯРМАРКИ 
ЗАРАБОТАЮТ В МОСКВЕ

– Сейчас из всех регионов приехали к нам 
производители – это практически все сельхоз-
регионы Центрального, Приволжского, Южного 
округов плюс из Казахстана, Армении, Азер-
байджана, Белоруссии. Будут торговать полто-
ра месяца. И проблема, связанная с санкциями, 
ограничениями поставок из Европы, будет ре-
шена, чтобы москвичи этого не почувствовали, 
а наши сельхозпроизводители заняли этот рынок 
и торговали качественной отечественной про-
дукцией, – отметил мэр Москвы на встрече с 
журналистами.

На Семеновской площади Москвы С.Собянин 
открыл гастрономический фестиваль «Регио-
нальные ярмарки». Вместе с жителями района и 
организатором ярмарки, директором Московско-
го института развития образования А.Молевым 
он прошел вдоль торговых рядов.

– Многие москвичи боятся, что из-за ограни-
чений на ввоз продовольственных товаров ассор-
тимент продуктов существенно сузится, а цены, 
напротив, резко скакнут вверх. Именно поэтому 
я счел принципиально важным принять участие 
в программе, которая покажет, что российских 
производителей на самом деле предостаточно, а 
качественных и полезных натуральных продук-
тов производится множество, – сказал Молев, 
уточнив, что для проведения ярмарки возвели 
целый комплекс, при создании которого исполь-
зованы современные технологии, так что это не 
просто торговый развал, а красивая и удобная 
конструкция.

Сергей Собянин принял решение продлить 
работу региональных продовольственных ярма-
рок до конца октября в ежедневном режиме. Об 
этом он заявил в ходе совещания по оператив-
ным вопросам в Правительстве Москвы.

Также мэр Москвы дал поручение префектам 
административных округов более активно при-
влекать к участию в ярмарках производителей 
продовольствия из российских регионов.

ОФИЦИАЛЬНО

АКТУАЛЬНО

О БЛАГОУСТРОЙСТВЕ УЛИЦ

На совещании по оперативным вопросам в 
Правительстве Москвы С.Собянин напомнил о 
ранее принятом решении по разработке програм-
мы благоустройства городских улиц «Моя ули-
ца». По его поручению эта трехлетняя программа 
должна быть подготовлена до конца октября. В 
ней планируется определить перечни конкретных 
улиц и сроки их благоустройства.

Участники совещания рассмотрели и вопро-
сы ремонта дорог, подготовки школьных дворов 
к началу нового учебного года и повышения ка-
чества уборки городских территорий.

Состоялась встреча 
префекта ЗелАО А.Смирнова с 
председателями профсоюзных 
комитетов организаций округа. По 
вопросу материально-технического 
обеспечения  выборов депутатов в 
Московскую городскую думу 6-го 
созыва 14 сентября сделал доклад 
заместитель префекта Е.Вишняков. 
Заместитель префекта 
Н.Свиридова сообщила о готовности 
к празднованию Дня города.

В начале выступления Е.Вишняков на-
помнил, что выборы в Москве будут про-
ходить в 45 округах, Зеленоградский округ 
числится под номером 1.  В этот раз на вы-
борах не будет открепительных удостове-
рений. Для тех, кто не сможет участвовать 
в выборах 14 сентября, досрочное голосо-
вание будет проходить с 3 по 13 сентября. 

КОИБы на избирательных участках 
Зеленограда использоваться не будут. Бюл-
летени подсчитают вручную. На участках 
установят по 2 видеокамеры. Одна будет 
направлена на членов участковых избира-
тельных комиссий, а вторая − на урны для 
голосования, во избежание нарушений. 

По подготовке к выборам создана 
комиссия во главе с префектом округа 
А.Смирновым. На одну из 5 территориаль-
ных избирательных комиссий возложены 
функции окружной, которая будет при-
нимать итоговые протоколы, – комиссия 
района Матушкино. 

На 18 июля, последний день регистра-
ции кандидатов в депутаты МГД, в округе 
зарегистрировано 6 кандидатов, которым 
выданы удостоверения: А.Алексанян, 
М.Болотин, А.Бутузов, А.Венедиктов, 
Г.Гончарук, З.Драгункина.  Определено ко-
личество избирательных удостоверений − 

137 тыс. В округе обладают избиратель-
ным правом 170 тыс. человек. 

Пять избирательных комиссий будут 
размещены в помещениях управ. Будет 
предоставлена возможность проголосовать 
новоселам 20 и 23-го микрорайонов, на се-
годня там выдано 22 ордера. На участках 
будут использоваться только прозрачные 
урны и переносные ящики. 

В этот раз особое внимание будет уде-
ляться маломобильным группам населе-
ния. Кабины для голосования приспособят 
для людей на колясках, оборудуют панду-
сы.  На участках будут работать волонтеры, 
которые помогут людям с ограниченными 
возможностями. 

В местах для голосования установят по 
2 информационных стенда для размеще-
ния агитационных материалов. На сайтах 
округа созданы специальные разделы, по-
священные выборам. До 4 августа на них 
были опубликованы списки мест для голо-
сования. Позже в округе будут размещены 
красные и синие плакаты с информацией 
для избирателей.

После доклада у представителей проф-
союзов возник вопрос, не мало ли подго-
товлено бюллетеней? Е.Вишняков подчер-
кнул, что обычно в голосовании участвует 
около 35% избирателей, и трудностей с 

бланками для голосования не 
возникнет. 

Н.Свиридова отмети-
ла, что завершается под-
готовка к Дню города. Во 
время празднования прой-
дет около 100 окружных 
мероприятий. 

В традиционном ше-
ствии в день города, ко-
торое начнется в 17 часов,  
примут участие школьни-
ки и учителя, сотрудники 
многих организаций окру-
га, среди которых «НИИ-
МЭ и Микрон», «Суб-
микрон», «Ангстрем», 
«ОптимЭлектро», ИТК 
«Зеленоград» и мн. др. 

В 18.00 на Централь-
ной площади состоится 
торжественное открытие 
Дня города, с 18.30 в Пар-
ке Победы заработают 13 
тематических площадок. 
С 22.20 до 22.30 пройдет 

праздничный фейерверк,  который будет 
организован из трех точек. Измененный 
график автобусных маршрутов в празднич-
ный день заранее опубликуют на окруж-
ных сайтах и в СМИ.

В заключение встречи А.Смирнов рас-
сказал об обстановке в округе по жилью. 
Проблема жилья для очередников на дан-
ный момент решена, а для дополнительно-
го строительства необходимо сформулиро-
вать потребность, исходящую из планов 
организации новых рабочих мест на пред-
приятиях.

 О.ЩЕГОЛЕВА

ПРОФСОЮЗАМ О ДНЕ ГОРОДА И ВЫБОРАХ

АВГУСТОВСКИЕ ПОСИДЕЛКИАВГУСТОВСКИЕ ПОСИДЕЛКИ

27 августа в ТЦСО «Зеленоградский» прошли традиционные «Августовские 
посиделки», посвященные предстоящему Дню города. В празднике приняли 
участие руководитель Департамента социальной защиты г. Москвы 
В.Петросян,  председатель Комитета по науке, образованию и культуре 
Совета Федерации РФ З.Драгункина, зампрефекта Н.Свиридова, 
руководитель Управления соцзащиты ЗелАО Л.Сафонова.
фото А.ЕВСЕЕВА
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ИНФОРМИРУЕМ ИЗ ПЕРВЫХ РУК
Ведущая

Татьяна Сидорова

Мы попросили префекта 
Анатолия Николаевича 
Смирнова рассказать 
о наиболее значимых 
событиях минувшей недели.

   НА ЗАМЕТКЕ У ПРЕФЕКТА

ВПЕРЕДИ – ДЕНЬ ГОРОДА И 
ВЫБОРЫ В МОСГОРДУМУ

«АКТИВНЫЙ ГРАЖДАНИН»

Началось информирование жителей, 
принявших участие в акции «Миллион 
деревьев» в проекте «Активный граж-
данин», о том, какие деревья и кустар-
ники высадят у них во дворе. 
В ближайшее время листовки 
с результатами голосования 
появятся на подъездах домов в 
374 дворах.

Первыми озеленят придомовые 
территории в Восточном, Западном, 
Северо-Западном, Северо-Восточном 
и Зеленоградском административных 
округах. Высадка саженцев в рамках 
проекта «Активный гражданин» нач-
нется в середине сентября.

Жители Зеленограда решили, что 
для их дворов лучше всего подходят 
клены, калина и розы. Всего в городе 
при содействии проекта «Активный 
гражданин» будет высажено 54 дерева 
и 856 кустарников.

Кроме деревьев и кустарников, вы-
саженных под эгидой проекта «Ак-
тивный гражданин», во всех округах 
появится дополнительное озеленение в 
рамках общегородской акции «Милли-
он деревьев». Она стартовала в столице 
осенью 2013 года. В прошлом году в 

Защитников  
Отечества 

воспитывают с 
детства

Уважаемые родители!
Государственное бюджетное общеобразова-

тельное учреждение «Школа №1194» объявляет 
набор в 7-й профильный (кадетский) класс на 
базе школы (корп. 1530). 

Кадетский класс – это не только всесторон-
нее образование, в первую очередь, это система 
воспитания с учетом детской психологии и педа-
гогики.

Кадетское воспитание направлено на то, 
чтобы в каждом кадете всесторонне развивать 
духовные, нравственные и физические способ-
ности, правильно формировать характер, глубоко 
укоренять понятия благочестия и долга и твердо 
упрочить задатки тех нравственных качеств, ко-
торые имеют первостепенное значение в воспи-
тании гражданина, служащего Отечеству.

Кроме углубленного изучения общеобразова-
тельных дисциплин (история России, математи-
ка, обществознание, основы правовых знаний), 
в учебной программе кадетов есть обязательный 
блок дополнительного образования, включаю-
щий строевую, физическую  и огневую подго-
товки.

Занятия будут проходить  в режиме полного 
дня.

Дополнительные занятия бесплатные, форма 
закупается учреждением.

У школы заключены договоры о сотрудни-
честве с патронатной организацией кадетского 
класса – УВД по ЗелАО ГУ МВД России по Мо-
скве и Московским университет МВД России. 

Зачисление производится по результатам со-
беседования  при наличии основной группы здо-
ровья и хороших и отличных итоговых оценок.

Собеседование проводится по адресу: Зеле-
ноград, корпус 1556, ГБОУ СОШ №1194, в каби-
нете директора Анатолия Сергеевича Ващилина 
с 11.00 до 15.00 (рабочие дни); тел. 8-499-717-
2091. 

Подробная информация по телефону 8-499-
717-2747. Ждем вас!

Внимание! Количество мест ограничено!

Внимание, 
зеленоградские 
работодатели!

Вам нужен новый персонал, временный со-
трудник или, быть может, вы хотите найти уни-
кального специалиста?

ЦЗН ЗелАО 24 сентября с 13.00 до 17.00 в по-
мещении ДК МИЭТ проводит окружную ярмар-
ку вакансий. Приглашаем предприятия, органи-
зации и фирмы различных форм собственности 
принять участие в ярмарке вакансий. Телефоны 
для справок и подачи заявок на участие: 8-499-
733-0510, 8-499-733-0855.

Служба информации ЦЗН ЗелАО

КА-ДЕТСТВО

ПРИГЛАШАЕМ

КАКИЕ ДЕРЕВЬЯ И КУСТАРНИКИ 
ВЫСАДЯТ ВО ДВОРАХ?

Зеленоград готовится к самым важным событи-
ям сентября. Это День знаний, празднование Дня 
города и предстоящие выборы депутатов в Москов-
скую городскую думу, которые состоятся 14 сентя-
бря. Поэтому после окончания летнего отпускного 
сезона первая половина месяца для зеленоградцев 
будет очень насыщенной. И хотя подготовка к этим 
событиям проведена заблаговременно и под тща-
тельным контролем органов власти совместно с 
общественностью города, о чем мы уже неодно-
кратно рассказывали представителям столичных и 
зеленоградских СМИ, важность предстоящих собы-
тий вновь и вновь заставляет возвращаться к этим 
темам. 

Сентябрьские выборы определят не только но-
вый облик Мосгордумы, но и дальнейшую перспек-
тиву развития столицы. Достаточно сказать, что 
по итогам предварительных выборов кандидатов в 
депутаты столичного парламента его состав обно-
вится более чем наполовину. И от того, какой выбор 
сделают зеленоградцы, зависит наше с вами благо-
получие. Ведь именно депутаты принимают законо-
дательные акты и утверждают столичный бюджет, в 
том числе и для решения социальных проблем. 

Председатель Мосгоризбиркома В.Горбунов, 
говоря о том, как прошла регистрация кандидатов 
в депутаты в Зеленограде, отметил, что это един-
ственный округ в Москве, где серьезных проблем 
не было. И тому есть объяснение: город небольшой, 
все люди на виду. 

Окружным избиркомом зарегистрированы 6 кан-
дидатов в депутаты. Это Артур Алексанян от пар-
тии «Гражданская платформа», Максим Болотин – 
«Яблоко», Александр Бутузов – ЛДПР, Александр 
Венедиктов – «Справедливая Россия», Григорий 
Гончарук – КПРФ, Зинаида Драгункина – «Единая 
Россия».

Напомню, что на народных выборах 8 июня 
в Зеленограде с 44% голосов победу одержала 
З.Драгункина, всего в предварительных выборах от 
нашего округа участвовали 27 претендентов в кан-
дидаты в МГД. 

Сейчас кандидаты активно ведут свою пред-
выборную агитацию. Как известно, по закону мо-
сковские телевизионные и радиоканалы не обязаны 
предоставлять им эфирное время. Но, благодаря 
поддержке мэра столицы Сергея Семеновича Со-
бянина, инициативе Мосгоризбиркома жители и 
гости столицы, начиная с 18 августа, получили воз-
можность увидеть предвыборные дебаты. Следить 
за ними можно на телеканалах «Москва 24», «Мо-
сква Доверие», на радиостанциях «Москва FM» и 
«Радио Москвы». На радиостанции «Москва FM» в 
вечернее время транслируется запись этих телеви-
зионных поединков. 

Дебаты по избирательному округу №1, то есть 
Зеленоградскому округу Москвы, состоялись 27 ав-
густа в прямом эфире. Всего в теле- и радиоэфире 
столицы пройдет 45 раундов дебатов, в каждом из 
которых примут участие зарегистрированные кан-
дидаты от одного избирательного округа. Завершат-
ся дебаты 12 сентября.

Особое внимание столичные власти уделяют 
честности и открытости предстоящих выборов. 
Для всех кандидатов созданы равные условия. Мы 
уверены, что по уровню гласности и прозрачности 
предстоящие 14 сентября выборы депутатов Мо-
сковской городской думы не будут уступать выбор-
ной кампании мэра в 2013 году. 

Все урны для бюллетеней будут прозрачными, 
на всех избирательных участках установят видеока-
меры. Столичный мэр также призвал наблюдателей 
тщательно контролировать голосование на дому, 
чтобы обеспечить еще большую честность на вы-
борах. Главная задача – повысить доверие избира-
телей.

Год назад мы добились того, что зеленоградцы на 
выборах мэра Москвы смогли проголосовать чест-
но и открыто. Уверен, что и 14 сентября выборы в 
Зеленограде пройдут на высоком организационном 
уровне. Будущее столицы и округа сейчас зависит 
от избирателей, от активности и ответственности их 
выбора. 

Другим важным событием станет празднование 
Дня города, который в этом году будет отмечаться 6 
сентября. В преддверии этого праздника, 28 августа, 
состоится открытие Реабилитационного центра для 
инвалидов «Ремесла» с детским отделением, в котором 
будут использованы методы физической культуры и 
спорта. 4 сентября в районе Крюково пройдет торже-
ственное открытие парковой скульптуры «Женщина-
воин», сделанной с образа нашей землячки разведчицы 
Раисы Хвостовой, будут также обновлены как окруж-
ная, так и районные доски почета. 

В Зеленограде сложились определенные традиции 
проведения Дня города. Он начинается с торжествен-
ного возложения цветов к памятному знаку «Перво-
строителям Зеленограда». Затем проходит праздничное 
массовое театрализованное шествие по Центральному 
проспекту, в котором принимают участие трудовые 
коллективы и жители округа.

На Центральной площади около здания ЦКД «Зеле-
ноград» проводится торжественная церемония откры-
тия праздника и разворачивается обширная концертная 
программа. В Парке им. 40-летия Победы работают 
различные тематические площадки. Завершает окруж-
ные праздничные мероприятия фейерверк. 

В этом году праздник в целом будет проходить при-
мерно по такому же сценарию. Отличия – в новом со-
держании концертной программы, новых площадках, 
которые будут организованы для жителей в Парке 
им. 40-летия Победы. Всего 13 тематических площа-
док: театральная, музейная, музыкальная, МЧС и др. 
Свою площадку по традиции устроят байкеры. Будет 
также организована площадка научно-технического 
творчества молодежи «Научный городок». Площадку 
«Деловой городок» представит Деловой клуб Зелено-
града. Разнообразные программы, в том числе игровые 
и интерактивные, подготовили районы и отраслевые 
управления культуры, спорта.

Исчерпывающую информацию о праздничных ме-
роприятиях можно узнать из разных источников: из 
специально подготовленных афиш на городских оста-
новках общественного транспорта, в городских СМИ. 
Программа будет размещена на сайте префектуры и на 
светодиодном экране на площади Юности. 

Всех ждут праздничное настроение и яркие впечат-
ления. Приходите!

Записал И.СИДОРОВ 

О

столичных дворах посадили более 3 тысяч деревьев 
и 25 тысяч кустарников. В течение нескольких лет в 
рамках этой программы планируется высадить око-
ло миллиона деревьев.

Новый опрос  по 
строительству

Москва активно строится: возводятся 
жилые дома, офисные здания и объекты 

социальной инфраструктуры. 
Каждая строительная площад-
ка огорожена на вкус и цвет за-
стройщика, что подчас портит 
архитектурный облик города. 

Сейчас рассматривается вопрос о 
введении единых требований для та-
ких ограждений. В ходе референду-
ма в проекте «Активный гражданин» 
мы хотим узнать: какие требования к 
ограждениям, которые используются 
на стройплощадках столицы, должны 
быть стандартизированы?

Опросы в 
Зеленограде

Старое Крюково: Безо-
пасный проход на детскую площад-
ку (лежачий полицеский), с 19.08 
по 02.09.

Савелки: Ремонт и переобору-
дование спортплощадки, с 26.08 по 
09.09.

Крюково выбирает 
футбол

Жители Крюково выбрали виды спорта, под 
которые следует обустроить площадку в районе 
корпусов 2033-2043. Как участники проекта «Ак-
тивный гражданин» они могли выбирать до трех 
вариантов ответа. В итоге за футбол и воркаут 
(уличный фитнес) проголосовало практически 
одинаковое количество респондентов – по 19%. 
По их мнению, именно под эти виды спорта не-
обходимо обустроить площадку у корп. 2033-2043 
в Крюково.

Почти 16% респондентов решили, что на 
спортивной площадке хорошо было бы создать 
условия для игры в баскетбол. Еще 14% выска-
зались за волейбол, 13% – за настольный теннис, 
12% – за большой теннис, 7% – за корт для бад-
минтона.

Капитальный ремонт спортивной площадки 
у корп. 2033-2043 Зеленограда запланирован на 
2014 г. Работы будут проведены в соответствии с 
Программой комплексного развития района Крю-
ково. Подготовила О.Щ.
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ОКРУЖНОЙ ПЕДСОВЕТ

«Новые тенденции 
укреплять, а душу 
школы не терять»

25 августа в гимназии № 1528 
состоялся традиционный 
Окружной педагогический совет. 
В его работе приняли участие 
префект ЗелАО А.Смирнов, 
председатель Комитета Совета 
Федерации по науке, образованию 
и культуре З.Драгункина, 
зампрефекта Н.Свиридова, 
руководитель окружного 
управления образования А.Халева, 
главы районных управ, педагоги 
учреждений образования округа. 

Представление о тенденциях сто-
личного образования дал видеофильм 
«Московское образование 2013-2014 
гг.», который подробно рассказал о 
передовых моделях, технологиях, 
процессах столичного образования: 
Основаны они на принципе объеди-
нения интеллектуальных и социо-
культурных ресурсов мегаполиса; 
осуществляются в тесном взаимодей-
ствии с экспертными сообществами 
и родительской общественностью; 
включают в себя современные инстру-
менты, педагогические технологии и 
учебное оборудование; направлены 
на повышение доступности, качества 
и прозрачности образования; разраба-
тываются и внедряются высококвали-
фицированными педагогическими и 
управленческими кадрами.

Затем собравшиеся стали участ-
никами видеоконференции, которую 
провел мэр Москвы С.Собянин. Он 
вручил гранты мэра за прошедший 
учебный год лучшим коллективам 
школ, а также наградил почетным 
знаком «Заслуженный учитель города 
Москвы» (что происходило впервые) 
педагогов, внесших большой вклад в 
обучение и воспитание детей. Почет-
ный знак был вручен и педагогу из Зе-

ленограда – учителю английского язы-
ка школы №1150 им. Героя Советского 
Союза Маршала К.Рокоссовского На-
талье Мазуровой.

А.Смирнов тепло поздравил участ-
ников форума с наступающим новым 
учебным годом.

– Традиционный августовский 
педсовет, – отметил он, – переломный 
момент в жизни не только школы, но 
и города. Он задает рабочий ритм и 
взрослым, и детям. Времена для об-
разовательных учреждений сейчас 
достаточно сложные – система об-

разования в течение трех лет преоб-
разовывается. Непросто заниматься 
таким важным делом, как обучение 
детей, в состоянии реформирования, 
но наши педагоги успешно справля-
ются с этим.

Цели, которые сейчас достигает 
школа – внедрение новых технологий 
в учебный процесс, задачи открыто-
сти, контакт с обществом, доступ-
ность публичной оценки – это все 
замечательно. Но, решая эти вопросы, 
очень важно не терять душу школы. 
Важно научить ребенка не только 
овладевать новыми технологиями, 
уметь управляться с компьютерами, и 
в то же время замечать глаза ребенка, 
то, что он чувствует – сохранить такой 

баланс под силу только вам, уважае-
мые педагоги!

Образование на 

законодательном уровне

От имени Совета Федерации, верх-
ней палаты парламента собравшихся 
поздравила З.Драгункина.

– Наш педсовет, – отметила она, – 
ключевое событие, своеобразный 
старт новому учебному году. Впереди 
нас ждет День знаний. Тематические 
уроки 1 сентября в этот раз (и на это 

есть решение Министерства образо-
вания и науки РФ, нами поддержан-
ное) будут посвящены различным 
памятным датам российской истории 
и культуры: вхождению Крыма и Се-
вастополя в состав Российской Феде-
рации, Году культуры в РФ (в нашем 
случае – в Москве), 100-летию начала 
Первой мировой войны, 700-летию со 
дня рождения преподобного Сергия 
Радонежского и др.

Минувший год был первым, ко-
торый мы прожили по новому Феде-
ральному закону «Об образовании в 

РФ», представленному мною Совету 
Федерации на одобрение 26 декабря 
2012 г. Наш Комитет проводит по-
стоянный мониторинг правоприме-
нительной практики закона, вносит, в 
случае необходимости, соответствую-
щие изменения. 

Совсем недавно были приняты из-
менения в федеральный закон о воз-
вращении золотой медали, введении 
школьной формы, оплате студенче-
ских общежитий, дополнительных 
гарантиях детям-сиротам при посту-
плении в вузы благодаря настойчивой 
позиции председателя Совета Феде-
рации В.Матвиенко, которую активно 
поддержали мы с заместителем пред-
седателя Госдумы РФ Л.Швецовой.

Одной из наиболее волнующих 
тем является, конечно же, ЕГЭ. В 
минувшем учебном году, по общему 
мнению, я со всей ответственностью 
хочу это подчеркнуть, ЕГЭ был самым 
честным и объективным из всех ранее 
проводимых. Вы знаете, что на засе-
дании Совета по межнациональным 
отношениям президент нашей страны 
отметил, что результаты ЕГЭ в этом 
году показали далеко не радужную 
картину. Это повод еще раз вернуться 
к программам преподавания русского 
языка, качеству его преподавания. 

В этом направлении нам с вами 
предстоит большая совместная рабо-
та. И родители, и школьники должны 
быть уверены, что качество изучения 
русского языка в конкретной школе 
соответствует образовательному стан-
дарту и всем предъявляемым требова-
ниям.

Уже в сентябре нынешнего года 
подведем окончательные итоги ЕГЭ 
и определим дальнейшие пути по его 
совершенствованию, а также наметим 
шаги по существенной модернизации 
государственной итоговой аттестации, 
где еще существуют проблемы. 

Хочу подчеркнуть, что Совет Фе-
дерации активно выступает за уси-
ление гуманитарной составляющей 
отечественного образования. Глубоко 
убеждена, что в школьном курсе есть 
предметы – больше чем предметы, 
потому что от них зависит жизнь кон-
кретного человека, поколения и целой 
страны. Это русский язык, литература 
и история. 

И в подтверждение этого хочу 
предложить вашему вниманию 
«Размышления математика о рус-
ском языке и литературе» ректора 
МГУ им. М.Ломоносова, академи-
ка В.Садовничего. Признаюсь, по-

доброму завидую тем из вас, кому еще 
только предстоит познакомиться с 
этим глубоким трудом. Приведу лишь 
одну цитату: «Русский язык – глав-
ный школьный предмет еще и потому, 
что учит понимать не только чужие 
тексты, но и создавать собственные, 
то есть говорить и писать. При этом 
нельзя все сводить к правилам орфо-
графии и пунктуации».

В продолжение сказанного хочу со-
общить еще раз о возвращении школь-
ного сочинения в качестве одного из 
итоговых испытаний. Это тоже пору-
чение Президента РФ В.Путина, в том 
числе адресованное Федеральному 
Собранию. При Министерстве обра-
зования РФ все лето очень активно ра-
ботал Совет по вопросам проведения 
итогового сочинения в выпускных 
классах. Считаю, что возвращение со-
чинения будет способствовать тому, 
чтобы дети чаще читали классику, 
входящую в курс литературы. Согла-
ситесь, все будет плохо, если у нас не 
будет читающих детей! Тем более что 
2015-й объявлен Годом литературы.

Обсуждая в Совете Федерации 
вопросы информационной безопас-
ности детей, мы подчеркиваем: Ин-
тернет не должен подменять собой 
живое слово учителя, родителей. Вот 
почему мы должны прививать любовь 
к книге, к нашему литературному на-
следию, глубоко понимая его воспита-
тельные, эстетические, нравственные 
ценности. При этом мы не ослабляем 
внимания к математике, что особен-
но важно для Зеленограда как науко-
града. 

Сообщаю, что в конце минувше-
го года правительством страны была 
утверждена Концепция развития ма-
тематического образования в России, 
направленная на создание особых 
условий для одаренных детей, под-
держки лидеров, среды дополнитель-
ного образования и математического 
просвещения. Также будет оказывать-
ся поддержка учителям, добившимся 
выдающихся результатов по предме-
там школьной программы.

27 мая в Кремле В.Путин провел 
Совет при Президенте РФ по реали-
зации Национальной стратегии дей-
ствий в интересах детей. С «белого 
листа» в свое время я инициировала 
и писала с профессиональным экс-
пертным сообществом этот документ. 
Третий год стратегия живет и работа-
ет. Под председательством президента 
на Совете обсуждалась тема здоровье-
сбережения подростков. Ведь это и 
трудовой, и интеллектуальный, и обо-
ронный потенциал нашей страны. 

Хочу сообщить, что сейчас в Ми-
нистерстве образования и науки раз-
рабатывается проект Стратегии вос-
питания в РФ на период до 2017 г., 
и я хочу пригласить вас к активной 
совместной работе над этим важным 
документом. Сколько бы ни спорили 
мы все эти годы, но пришли к тому, от 
чего в свое время ушли – к воспита-
нию детей в процессе обучения.

И еще один момент: я считаю и 
полагаю, вы разделяете мое мнение – 
государству и обществу необходимо 
предпринимать конкретные меры по 
повышению престижа учительской 
профессии. Этому будет способство-
вать и съезд учителей Москвы, и тра-
диционный конкурс «Учитель года», 
который отметит свой 25-летний юби-
лей. В Государственном Кремлевском 
дворце съездов 5 октября соберутся 
более 6 тысяч лучших учителей Рос-
сии. Знаю, что среди них будут и зе-
леноградцы, которым я хочу пожелать 
успеха! 

 Л. РОМАНОВА

МОСКВИЧИ ДОВЕРЯЮТ
СИСТЕМЕ ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДА

ЧЕТВЕРТЬ ВЕКА 
«СУБМИКРОНА»

В конференц-зале ОАО «НИИ «Субми-
крон» состоялось торжественное собрание, 
посвященное 25-летию предприятия. 

В гости к юбилярам приехали предста-
вители различных российских предприятий 
и организаций, космонавты, ветераны, про-
работавшие не один десяток лет на родном 

предприятии. Открыл торжество генеральный 
директор В.Сиренко. Во вступительном слове 
Владимир Григорьевич рассказал о становле-
нии предприятия и его ближайших планах. За-
тем слово было предоставлено многочислен-
ным гостям.

Первый зампрефекта А.Михальченков 
поздравил коллектив со знаменатель-
ной датой и от имени префекта А.Смирнова 
вручил почетные грамоты Т.Козловой, 
В.Васильеву, Д.Бабиевскому, Н.Гринцовой. 
Благодарности префекта удостоены С.Нахаев, 
А.Стефанцов, Л.Уткина, Л.Лузина, Г.Коро-
лева, В.Емельянова.

Нагрудный знак «За содействие космиче-
ской деятельности» Федерального космиче-
ского агентства был вручен заместителю ген-
директора по качеству Л.Павленко.

Почетными грамотами ОАО «Корпора-
ция «Комета» были награждены Н.Павлусик, 
Е.Гусев, В.Коваленко, Г.Мишина, О.Рюнт, 
Н.Гончарова, М.Акимов, В.Кононенко.

После торжественной части гости позна-
комились с созданным музеем «Субмикрона» 
и оставили свои отзывы и пожелания в Книге 
почетных гостей.

Портал открытых данных: 
обновление

На портале открытых данных Зеленограда 
обновлена информация о расписании движе-
ния автобусов.

Также обновлены данные по автобусным 
маршрутам филиала «Зеленоградский автоком-
бинат» ГУП «Мосгортранс».

Zelao.ru/data – это проект Префектуры Зе-
леноградского административного округа, на 
котором представляется открытая информация 
в машиночитаемом виде. Проект создан как 
единый ресурс, собирающий и предоставляю-
щий в открытом виде справочные данные по 
Зеленограду.

 Подготовила О.Щ.
фото А.ЕВСЕЕВА

Зеленоградское отделение Совета ветера-
нов подразделений особого риска Российской 
Федерации поздравляет своих ветеранов с 
65-й годовщиной создания ядерного щита на-
шей страны. 

Желаем ветеранам здоровья, счастья, успе-
хов, благополучия. 

СОБЫТИЕ

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
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ОФИЦИАЛЬНО

Дата проведения внеочередного Общего собрания акционеров 
ОАО «ЭЛИОН»: 18 августа 2014 г.

Полное фирменное наименование Общества: Открытое акцио-
нерное общество «ЭЛИОН».

Сокращенное наименование Общества: ОАО «ЭЛИОН».
ОГРН: 1027700063489.
Место нахождения Общества: 124460, г. Москва, г. Зеленоград, 

Панфиловский проспект, дом 4.
Вид общего собрания: внеочередное.
Форма проведения собрания: собрание – совместное присут-

ствие.
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в со-

брании: 6 июня 2014 года.
Место проведения собрания: 124460, г. Москва, г. Зеленоград, 

Панфиловский проспект, дом 4.
Дата окончания приема бюллетеней для голосования: не позд-

нее 15 августа 2014 г.
Почтовый адрес, по которому направлялись заполненные бюл-

летени: 124460, г. Москва, г. Зеленоград, Панфиловский проспект, д. 4.
В повестку дня включены 4 вопроса. Решения по вопросам повест-

ки дня приведены ниже.

Вопрос №1. Об утверждении порядка ведения внеочередного 
Общего собрания акционеров ОАО «ЭЛИОН».

Информация о принятом решении по вопросу повестки дня не 
приводится, поскольку решение затрагивает только процедурные 
вопросы и не касается вопросов реорганизации.

Вопрос №2. О реорганизации ОАО «ЭЛИОН» в форме выделе-
ния дочернего общества.

Принятое решение:
«Реорганизовать ОАО «ЭЛИОН» (ОГРН 1027700063489, место на-

хождения: 124460, г. Москва, г. Зеленоград, Панфиловский про-
спект, д. 4) в форме выделения из него дочернего общества.

Установить следующие порядок и условия реорганизации ОАО 
«ЭЛИОН»:

«Реорганизовать Открытое акционерное общество «ЭЛИОН» 
(ОАО «ЭЛИОН» ОГРН 1027700063489, место нахождения: 124460, г. 
Москва, г. Зеленоград, Панфиловский проспект, д. 4) в форме выделения 
из него дочернего общества:

Акционерное общество (непубличное общество) «Элион-инвест» 
(закрытое акционерное общество) (далее также – «Выделяемое дочер-
нее общество»), имеющее место нахождения: 124460, г. Москва, г. 
Зеленоград, Панфиловский проспект, д. 4. 

Утвердить Устав Выделяемого дочернего общества (Приложение 
№1 к протоколу внеочередного Общего собрания акцио-
неров).

Установить следующие порядок и условия выделе-
ния:

ОАО «ЭЛИОН» (далее также – «Общество, из ко-
торого осуществляется выделение») в течение 3 (трех) 
рабочих дней после принятия решения о реорганизации 
последним из обществ, участвующих в реорганизации –
 ОАО «ЭЛИОН» или Открытое акционерное общество 
«Научно-производственный комплекс «Научно-исследовательский ин-
ститут дальней радиосвязи» (далее также – «ОАО «НПК «НИИДАР», 
ОГРН: 1027739073339) от имени всех лиц, участвующих в реорганиза-
ции, сообщает в орган, осуществляющий государственную регистрацию 
юридических лиц, о начале процедуры реорганизации;

ОАО «ЭЛИОН» в течение 5 (пяти) рабочих дней после даты на-
правления уведомления о начале процедуры реорганизации в орган, 
осуществляющий государственную регистрацию юридических лиц, в 
письменной форме уведомляет известных ему кредиторов о начале ре-
организации;

После внесения в Единый государственный реестр юридических 
лиц записи о начале процедуры реорганизации ОАО «ЭЛИОН» дваж-
ды с периодичностью один раз в месяц помещает в средствах массовой 
информации, в которых опубликовываются данные о государственной 
регистрации юридических лиц, уведомление о реорганизации от имени 
всех юридических лиц, участвующих в реорганизации;

Кредиторы ОАО «ЭЛИОН», если их права требований возникли до 
опубликования уведомления о реорганизации, вправе требовать досроч-
ного исполнения соответствующего обязательства, а при невозможно-
сти досрочного исполнения – прекращения обязательства и возмещения 
связанных с этим убытков в сроки, в порядке и на условиях, предусмо-
тренных гражданским законодательством Российской Федерации;

В соответствии с п. 1 ст. 75 Федерального закона «Об акционерных 
обществах» акционеры ОАО «ЭЛИОН», голосовавшие против приня-
тия решения о реорганизации ОАО «ЭЛИОН» либо не принимавшие 
участия в голосовании по указанному вопросу, вправе требовать от 
ОАО «ЭЛИОН» выкупа всех или части принадлежащих им акций в по-
рядке, установленном законодательством Российской Федерации. Спи-
сок акционеров, имеющих право требовать от ОАО «ЭЛИОН» выкупа 
принадлежащих им акций, составляется на основании данных реестра 
акционеров ОАО «ЭЛИОН» на день составления списка лиц, имеющих 
право на участие в Общем собрании акционеров ОАО «ЭЛИОН», на 
котором принято решение о реорганизации ОАО «ЭЛИОН» в форме 
выделения;

Выкуп акций осуществляется по цене, определенной Советом ди-
ректоров ОАО «ЭЛИОН» в соответствии с п. 3 ст. 75 Федерального за-
кона «Об акционерных обществах»;

Совет директоров ОАО «ЭЛИОН» не позднее чем через 50 дней со 
дня принятия соответствующего решения Общим собранием акционе-
ров общества утверждает отчет об итогах предъявления акционерами 
требований о выкупе принадлежащих им акций;

ОАО «ЭЛИОН» осуществляет иные действия и процедуры, необ-
ходимые для осуществления реорганизации в форме выделения, осу-
ществляемой одновременно с присоединением в соответствии с законо-
дательством и иными правовыми актами Российской Федерации. Если 
на момент осуществления соответствующих действий или процедур, 
реализуемых на отдельных этапах реорганизации, законодательство 
РФ, регулирующее соответствующие действия или процедуры, под-
вергнется изменению, применению подлежат правила законодательства 
РФ, действующие на момент осуществления соответствующих этапов 
реорганизации с учетом изменений, если иное не установлено законода-
тельством Российской Федерации

Условия правопреемства при реорганизации определены в разде-
лительном балансе (передаточном акте) (Приложение №2 к протоколу 
внеочередного Общего собрания акционеров), который содержит поло-
жения о порядке определения Выделяемого дочернего общества, созда-
ваемого путем реорганизации в форме выделения из ОАО «ЭЛИОН», в 
качестве его правопреемника в отношении определенного имущества и 
обязательств, и является также передаточным актом, по которому права 
и обязанности общества, реорганизуемого в форме выделения, перехо-
дят к ОАО «НПК «НИИДАР».

Изменения (дополнения) к разделительному балансу (передаточно-
му акту), связанные с изменениями вида, состава, стоимости, иденти-
фицирующих признаков активов, пассивов и имущества, переходящих к 
ОАО «НПК «НИИДАР», а также в связи с возникновением, изменением 
и прекращением прав и обязанностей ОАО «ЭЛИОН», которые могут 
произойти после даты, на которую составлен разделительный баланс 
(передаточный акт), вступают в силу без утверждения таких изменений 
(дополнений) решением Общего собрания акционеров;

Уставный капитал Выделяемого дочернего общества формируется 
за счет источников собственных средств, в качестве которых выступает 
прирост стоимости внеоборотных активов ОАО «ЭЛИОН», выявленный 
по результатам их переоценки (строка 1340 раздела III бухгалтерского 
баланса «переоценка внеоборотных активов»).

Размер уставного капитала Выделяемого дочернего общества со-
ставляется из номинальной стоимости обыкновенных акций, приобре-
таемых его единственным акционером – ОАО «ЭЛИОН» (100%).

Способ размещения обыкновенных именных акций Выделяемого 
общества: приобретение акций Выделяемого общества самим реорга-
низуемым обществом (ОАО «ЭЛИОН»);

Обыкновенные именные акции Выделяемого общества считаются 
размещенными в день государственной регистрации Выделяемого об-
щества на основании записей на счетах у держателя реестра;

Уставный капитал Выделяемого дочернего общества составит 
10 000 (десять тысяч) рублей и будет разделен на 10 000 (десять тысяч) 
штук обыкновенных именных бездокументарных акций. 

Конвертация и погашение акций:
- все акции Выделяемого дочернего общества, размещаемые при 

его создании, конвертируются в дополнительные акции ОАО «НПК 
«НИИДАР». Дополнительные акции ОАО «НПК «НИИДАР», в кото-
рые конвертируются акции Выделяемого дочернего общества, приоб-
ретаются ОАО «ЭЛИОН». Размещение акций путем конвертации при 
реорганизации происходит в момент внесения в Единый государствен-
ный реестр юридических лиц записи о прекращении деятельности Вы-
деляемого дочернего общества;

- коэффициент конвертации акций: 0,1395971893 штуки обыкно-
венных именных бездокументарных акций Выделяемого дочернего 
общества, номинальной стоимостью 1 (один) рубль каждая конверти-
руются в 1 (одну) обыкновенную именную бездокументарную акцию 
ОАО «НПК «НИИДАР» дополнительного выпуска, номинальной стои-
мостью 1 (один) рубль;

- количество обыкновенных акций ОАО «НПК «НИИДАР», ко-
торое должно получить ОАО «ЭЛИОН» – акционер, являющийся вла-
дельцем 100% обыкновенных акций Выделяемого дочернего общества, 
рассчитывается путем деления принадлежащего ему количества обык-
новенных акций Выделяемого дочернего общества на соответствующий 
коэффициент конвертации;

- если при определении расчетного количества обыкновенных акций 
ОАО «НПК «НИИДАР», которое должно получить ОАО «ЭЛИОН» –
 акционер, являющийся владельцем 100% обыкновенных акций Выде-
ляемого дочернего общества, у ОАО «ЭЛИОН» – 100% акционера Вы-
деляемого дочернего общества – расчетное число обыкновенных акций 
будет являться дробным, то дробная часть такого числа обыкновенных 
акций подлежит округлению по следующему правилу:

а) при значении знака, следующего после запятой, от 5 до 9 вклю-
чительно, к целому числу прибавляется единица, а числа, следующие 
после запятой, не учитываются; 

б) при значении знака, следующего после запятой, от 0 до 4 вклю-
чительно, в расчет принимается лишь целое число, а числа, следующие 
после запятой, не учитываются;

в) если в результате округления соответствующему акционеру Вы-
деляемого дочернего общества не будет причитаться ни одной обыкно-
венной акции ОАО «НПК «НИИДАР», то такой акционер получает одну 
обыкновенную акцию ОАО «НПК «НИИДАР».

- Обыкновенные акции Выделяемого дочернего общества при осу-
ществлении конвертации погашаются.

(8) Дополнительные условия реорганизации могут быть определе-
ны в Договоре о присоединении.

Избрать на должность единоличного исполнительного органа – ге-
нерального директора Выделяемого дочернего общества – следующее 
лицо:

Кузнецова Алексея Олеговича, паспорт гражданина Российской 
Федерации [данные в настоящей публикации не приводятся, поскольку 
являются персональными].

Ревизор Выделяемого дочернего общества – Смирнова Светлана 
Андреевна, паспорт гражданина Российской Федерации [данные в на-
стоящей публикации не приводятся, поскольку являются персональны-
ми].

Согласие Смирновой Светланы Андреевны на выдвижение канди-
датуры в ревизоры Выделяемого дочернего общества получено.

Функции регистратора Выделяемого дочернего общества испол-
няет Открытое акционерное общество «Реестр» (ОАО «Реестр», место 
нахождения: Российская Федерация, 119021, г. Москва, Зубовская пл., 
д. 3, стр. 2, ОГРН: 1027700047275), также являющееся регистратором 
ОАО «НПК «НИИДАР».  

Настоящее решение вступает в силу только в случае если (1) внео-
чередное Общее собрание акционеров ОАО «ЭЛИОН» примет решение 
о реорганизации Выделяемого дочернего общества, создаваемого при 
реорганизации в форме выделения из ОАО «ЭЛИОН», в форме присо-
единения Выделяемого дочернего общества к ОАО «НПК «НИИДАР» 
и (2) если общее собрание акционеров ОАО «НПК «НИИДАР» примет 
решение о реорганизации данного общества в форме присоединения к 
нему Выделяемого дочернего общества».

Установить, что у Выделяемого дочернего общества будет едино-
личный ревизор».

Вопрос №3. О реорганизации дочернего общества, созданного 
в результате выделения из ОАО «ЭЛИОН» в форме присоединения 
к Открытому акционерному обществу «Научно-производственный 
комплекс «Научно-исследовательский институт дальней радио-
связи», утверждении договора о присоединении, разделительного 
баланса (передаточного акта), и об одобрении реорганизации, яв-
ляющейся крупной сделкой для решения на внеочередном Общем 
собрании акционеров ОАО «ЭЛИОН».

Принятое решение:
«Реорганизовать дочернее общество ОАО «ЭЛИОН», созданное 

в результате выделения из ОАО «ЭЛИОН» в форме присоединения к 
ОАО «Научно-производственный комплекс «НИИ дальней радиосвязи» 
(далее также – «Выделяемое дочернее общество») на условиях, преду-
смотренных Договором о присоединении (Приложение №3 к протоколу 
внеочередного Общего собрания акционеров, далее также – «Договор 
о присоединении»).

Установить следующие порядок и условия реорганизации Выде-
ляемого дочернего общества, создаваемого в результате выделения из 
ОАО «ЭЛИОН»: 

Реорганизовать Выделяемого дочернее общество (далее также – 
«Присоединяемое общество»), создаваемое при реорганизации ОАО 
«ЭЛИОН» (ОГРН 1027700063489) в форме присоединения Выделяе-
мого дочернего общества к ОАО «Научно-производственный комплекс 
«НИИ дальней радиосвязи» (далее также – «ОАО «НПК «НИИДАР», 
ОГРН: 1027739073339) (далее также - «Общество, к которому осущест-
вляется присоединение») на условиях, предусмотренных Договором о 
присоединении Приложение №3 к протоколу внеочередного Общего со-
брания акционеров, далее также – «Договор о присоединении»).

Установить следующие порядок и условия реорганизации в форме 
присоединения:

Выделение Выделяемого дочернего общества из ОАО «ЭЛИОН» 
осуществляется одновременно с присоединением Выделяемого дочер-
него общества к ОАО «НПК «НИИДАР» в соответствии со ст. 19.1 Фе-
дерального закона «Об акционерных обществах»;

ОАО «ЭЛИОН», Выделяемое дочернее общество и ОАО «НПК 
«НИИДАР» обязуются совместно осуществить предусмотренные дей-
ствующим законодательством Российской Федерации и Уставами дей-
ствия и процедуры, необходимые для осуществления реорганизации в 
форме присоединения;

ОАО «ЭЛИОН» обязуется осуществлять общее руководство реор-
ганизацией в форме выделения, осуществляемого одновременно с при-
соединением, и оказывать содействие Присоединяемому обществу при 
решении вопросов, связанных с реорганизацией, в том числе:

- подготовить план реорганизации;
- оказать организационную, методическую и иную помощь при 

подготовке реорганизации и сопровождении внесения в Единый госу-
дарственный реестр юридических лиц записи о прекращении деятель-
ности Присоединяемого общества.

Процедура реорганизации, если иное не предусмотрено действую-
щим законодательством Российской Федерации, включает следующие 
этапы:

- Принятие внеочередным Общим собранием акционеров Обще-
ства, к которому осуществляется присоединение, решения о реоргани-

зации в форме присоединения Присоединяемого общества к Обществу, 
к которому осуществляется присоединение;

- Подписание Договора о присоединении уполномоченным пред-
ставителем Общества, к которому осуществляется присоединение и 
уполномоченным представителем Выделяемого дочернего общества;

- Подписание Разделительного баланса (передаточного акта) упол-
номоченным представителем и главным бухгалтером ОАО «ЭЛИОН»;

- Выкуп ОАО «ЭЛИОН» и ОАО «НПК «НИИДАР», по требованию 
акционеров, которые голосовали против принятия решения о реоргани-
зации либо не принимали участия в голосовании по данным вопросам, 
всех или части принадлежащих им акций в порядке, предусмотренном 
статьями 75 и 76 Федерального закона «Об акционерных обществах»;

- Советы директоров ОАО «ЭЛИОН» и ОАО «НПК «НИИДАР» не 
позднее чем через 50 дней со дня принятия соответствующих решений 
Общим собранием акционеров общества утверждают отчеты об итогах 
предъявления акционерами требований о выкупе принадлежащих им 
акций;

- Внесение органом, осуществляющим государственную регистра-
цию юридических лиц, в Единый государственный реестр юридических 
лиц записи о прекращении деятельности Присоединяемого общества;

- ОАО «ЭЛИОН» в течение 3 (трех) рабочих дней после принятия 
решения о реорганизации последним из обществ, участвующих в ре-
организации – ОАО «ЭЛИОН» или ОАО «НПК «НИИДАР», от имени 
всех лиц, участвующих в реорганизации, сообщает в орган, осущест-
вляющий государственную регистрацию юридических лиц, о начале 
процедуры реорганизации;

- ОАО «ЭЛИОН» и ОАО «НПК «НИИДАР» в течение 5 (пяти) ра-
бочих дней после даты направления уведомления о начале процедуры 
реорганизации в орган, осуществляющий государственную регистра-
цию юридических лиц, в письменной форме уведомляют известных им 
кредиторов о начале реорганизации;

- После внесения в Единый государственный реестр юридических 
лиц записи о начале процедуры реорганизации ОАО «ЭЛИОН» дваж-
ды с периодичностью один раз в месяц помещает в средствах массовой 
информации, в которых опубликовываются данные о государственной 
регистрации юридических лиц, сообщение о реорганизации от имени 
всех юридических лиц, участвующих в реорганизации;

- общества, участвующие в реорганизации осуществляют иные дей-
ствия и процедуры, необходимые для осуществления реорганизации в 
форме выделения, осуществляемого одновременно с присоединением, в 
соответствии с законодательством Российской Федерации и иными пра-
вовыми актами Российской Федерации. Если на момент осуществления 
соответствующих действий или процедур, реализуемых на отдельных 
этапах реорганизации, законодательство Российской Федерации, регу-
лирующее соответствующие действия или процедуры подвергнется из-

менению, применению подлежат правила законодательства Российской 
Федерации, действующие на момент осуществления соответствующих 
этапов реорганизации с учетом изменений, если иное не установлено 
законодательством Российской Федерации.

Уполномочить Открытое акционерное общество «ЭЛИОН» от име-
ни всех обществ, участвующих в реорганизации в форме выделения, 
осуществляемого одновременно с присоединением, направлять пись-
менные сообщения о реорганизации в налоговые органы, уведомлять 
кредиторов о реорганизации обществ, участвующих в присоединении 
путем публикации (двукратно с периодичностью один раз в месяц) со-
ответствующих сообщений;

Условия правопреемства при реорганизации определены в разде-
лительном балансе (передаточном акте) (Приложение №2 к протоколу 
внеочередного Общего собрания акционеров), который содержит поло-
жения о порядке определения Выделяемого дочернего общества, созда-
ваемого путем реорганизации в форме выделения из ОАО «ЭЛИОН», в 
качестве его правопреемника в отношении определенного имущества и 
обязательств, и является также передаточным актом, по которому права 
и обязанности общества, реорганизуемого в форме выделения, перехо-
дят к ОАО «НПК «НИИДАР»;

Реорганизация Присоединяемого общества считается завершенной 
в дату внесения в Единый государственный реестр юридических лиц за-
писи о прекращении деятельности Присоединяемого общества;

Реорганизация Общества, к которому осуществляется присоедине-
ние, считается завершенной в дату внесения в Единый государственный 
реестр юридических лиц записи о прекращении деятельности При-
соединяемого общества;

Конвертация и погашение акций:
- все акции Присоединяемого общества, размещаемые при его 

создании, конвертируются в дополнительные акции ОАО «НПК «НИИ-
ДАР». Дополнительные акции ОАО «НПК «НИИДАР», в которые кон-
вертируются акции Присоединяемого общества, приобретаются ОАО 
«ЭЛИОН». Размещение акций путем конвертации при реорганизации 
происходит в момент внесения в единый государственный реестр юри-
дических лиц записи о прекращении деятельности Присоединяемого 
общества.

- коэффициент конвертации акций: 0,1395971893 штуки обыкно-
венных именных бездокументарных акций Присоединяемого общества, 
номинальной стоимостью 1 (один) рубль каждая конвертируются в 1 
(одну) обыкновенную именную бездокументарную акцию ОАО «НПК 
«НИИДАР» дополнительного выпуска, номинальной стоимостью 1 
(один) рубль.

- количество обыкновенных акций ОАО «НПК «НИИДАР», кото-
рое должно получить ОАО «ЭЛИОН» – акционер, являющийся владель-
цем 100% обыкновенных акций Присоединяемого общества, рассчиты-
вается путем деления принадлежащего ему количества обыкновенных 
акций Присоединяемого общества на соответствующий коэффициент 
конвертации.

- Если при определении расчетного количества обыкновенных 
акций ОАО «НПК «НИИДАР», которое должно получить ОАО «ЭЛИ-
ОН» – акционер, являющийся владельцем 100% обыкновенных акций 
Присоединяемого общества, у ОАО «ЭЛИОН» – 100% акционера При-
соединяемого общества - расчетное число обыкновенных акций будет 
являться дробным, то дробная часть такого числа обыкновенных акций 
подлежит округлению по следующему правилу:

а) при значении знака, следующего после запятой, от 5 до 9 вклю-
чительно, к целому числу прибавляется единица, а числа, следующие 
после запятой, не учитываются; 

б) при значении знака, следующего после запятой, от 0 до 4 вклю-
чительно, в расчет принимается лишь целое число, а числа, следующие 
после запятой, не учитываются;

в) если в результате округления соответствующему акционеру При-
соединяемого общества не будет причитаться ни одной обыкновенной 
акции ОАО «НПК «НИИДАР», то такой акционер получает одну обык-
новенную акцию ОАО «НПК «НИИДАР».

- Обыкновенные акции Присоединяемого общества при осущест-
влении конвертации погашаются.

Дополнительные условия присоединения могут быть определены в 
Договоре о присоединении.

Утвердить:
Договор о присоединении (Приложение №3 к протоколу внеочеред-

ного Общего собрания акционеров);
Устав общества, создаваемого в результате выделения из ОАО 

«ЭЛИОН» (Приложение №1 к протоколу внеочередного Общего собра-
ния акционеров ОАО «ЭЛИОН»);

Разделительный баланс (передаточный акт) (Приложение №2 к про-
токолу внеочередного Общего собрания акционеров).

Уполномочить лицо, действующее по доверенности от ОАО «ЭЛИ-
ОН», на подписание Договора о присоединении от имени дочернего 
общества ОАО «ЭЛИОН», создаваемого в результате выделения из ОАО 
«ЭЛИОН».

Настоящее решение вступает в силу только в случае, если Общее 
собрание акционеров ОАО «НПК «НИИДАР» примет решение о реор-
ганизации данного общества в форме присоединения к нему дочернего 
общества ОАО «ЭЛИОН», создаваемого в результате выделения из ОАО 
«ЭЛИОН».

Обрить крупную сделку – реорганизацию ОАО «ЭЛИОН» (сделки, 
совершаемые в рамках реорганизации, включая договор о присоедине-
нии дочернего общества ОАО «ЭЛИОН», созданного в результате такого 
выделения, к ОАО «НПК «НИИДАР») в форме выделения дочернего 
общества, осуществляемого одновременно с присоединением  дочерне-
го общества ОАО «ЭЛИОН», созданного в результате такого выделения 
к ОАО «НПК «НИИДАР», порядок осуществления которой установлен, 
в том числе, Договором о присоединении (Приложение №3 к протоколу 
внеочередного Общего собрания акционеров) на следующих условиях:

Стороны сделки: лица, участвующие в реорганизации: ОАО «ЭЛИ-
ОН», ОАО «НПК «НИИДАР», Акционерное общество (непубличное 
общество) «Элион-инвест» (закрытое акционерное общество). 

Основание, по которому сделка является крупной: сделка связана 
с отчуждением имущества ОАО «ЭЛИОН» в результате реорганизации 
ОАО «ЭЛИОН» в форме выделения дочернего общества, осуществляе-
мого одновременно с присоединением выделяемого дочернего обще-
ства к ОАО «НПК «НИИДАР», стоимость которого превышает 50% ба-
лансовой стоимости активов ОАО «ЭЛИОН», определенной по данным 
его бухгалтерской отчетности на последнюю отчетную дату.

В результате сделки к ОАО «НПК «НИИДАР» в порядке универ-
сального правопреемства перейдет все имущество выделенного из ОАО 
«ЭЛИОН» дочернего общества (Акционерное общество (непубличное 
общество) «Элион-инвест» (закрытое акционерное общество).

В соответствии с решением Совета директоров ОАО «ЭЛИОН» от 
26 мая 2014 года (протокол №07/14-45 от 29.05.2014 года) цена имуще-
ства ОАО «ЭЛИОН», отчуждаемого в процессе реорганизации, опреде-
лена на основании информации, содержащейся в бухгалтерской отчет-
ности ОАО «ЭЛИОН» по состоянию на 31 марта 2014 года и составляет 
368 778 000 . руб. Рыночная стоимость имущества, отчуждаемого ОАО 
«ЭЛИОН» в результате реорганизации в форме выделения дочернего 
общества, осуществляемого одновременно с присоединением выде-
ленного общества к ОАО «НПК «НИИДАР» может составить 877 542 
831 руб. (на основании Отчета об определении рыночной стоимости 1 
(одной) обыкновенной именной бездокументарной акции и 1 (одной) 
привилегированной именной бездокументарной акции ОАО «ЭЛИОН» 
№91/2014);

Цена имущества ОАО «ЭЛИОН», отчуждаемого в процессе ре-
организации, превышает 50% от балансовой стоимости активов ОАО 
«ЭЛИОН», определенной по данным его бухгалтерской отчетности на 

31 марта 2014 года.
Предмет сделки: ОАО «ЭЛИОН», ОАО «НПК «НИИ-

ДАР», Акционерное общество (непубличное общество) 
«Элион-инвест» (закрытое акционерное общество) осу-
ществляют реорганизацию в форме выделения Акционер-
ного общества (непубличное общество) «Элион-инвест» 
(закрытое акционерное общество) с одновременным его 
присоединением к ОАО «НПК «НИИДАР».

Порядок и основные условия реорганизации в фор-
ме выделения, осуществляемого одновременно с присоединением, 
определяются решением о выделении Акционерного общества (непу-
бличное общество) «Элион-инвест» (закрытое акционерное общество), 
решением о присоединении Акционерного общества (непубличное 
общество) «Элион-инвест» (закрытое акционерное общество)  к ОАО 
«НПК «НИИДАР» принимаемыми общим собранием акционеров ОАО 
«ЭЛИОН», а также решением о реорганизации ОАО «НПК «НИИДАР» 
в форме присоединения Акционерного общества (непубличное обще-
ство) «Элион-инвест» (закрытое акционерное общество) к ОАО «НПК 
«НИИДАР», принимаемым общим собранием акционеров ОАО «НПК 
«НИИДАР». Иные условия сделки могут быть также определены До-
говором о присоединении».

Вопрос №4. Об одобрении реорганизации ОАО «ЭЛИОН» в 
форме выделения дочернего общества с одновременным присоеди-
нением общества, созданного в результате выделения к Открыто-
му акционерному обществу «Научно-производственный комплекс 
«Научно-исследовательский институт дальней радиосвязи» в каче-
стве сделки, в совершении которой имеется заинтересованность.

Принятое решение:
«Одобрить реорганизацию ОАО «ЭЛИОН» в форме выделения 

дочернего общества с одновременным присоединением общества, соз-
данного в результате выделения к Открытому акционерному обществу 
«Научно-производственный комплекс «Научно-исследовательский ин-
ститут дальней радиосвязи» в качестве сделки, в совершении которой 
имеется заинтересованность на следующих условиях:

Лица, являющиеся сторонами, выгодоприобретателями сделки: 
лица, участвующие в реорганизации: ОАО «ЭЛИОН», ОАО «НПК 
«НИИДАР», Акционерное общество (непубличное общество) «Элион-
инвест» (закрытое акционерное общество).

Цена сделки: В результате сделки к ОАО «НПК «НИИДАР» в по-
рядке универсального правопреемства перейдет все имущество выде-
ленной из ОАО «ЭЛИОН» дочерней компании.

В соответствии с решением Совета директоров ОАО «ЭЛИОН» от 
26 мая 2014 года (протокол №07/14-45 от 29.05.2014 года) цена имуще-
ства ОАО «ЭЛИОН», отчуждаемого в процессе реорганизации, опреде-
лена в соответствии с данными бухгалтерского учета и в соответствии с 
бухгалтерской отчетностью ОАО «ЭЛИОН» по состоянию на 31 марта 
2014 года и составляет 368 778 000.руб.

На основании Отчета об определении рыночной стоимости 1 
(одной) обыкновенной именной бездокументарной акции и 1 (одной) 
привилегированной именной бездокументарной акции ОАО «ЭЛИОН» 
№91/2014 (Приложение №5 к протоколу заседания Совета директоров 
ОАО «ЭЛИОН»)) рыночная стоимость имущества, отчуждаемого ОАО 
«ЭЛИОН» в результате реорганизации в форме выделения дочернего 
общества, осуществляемого одновременно с присоединением выделен-
ного общества к ОАО «НПК «НИИДАР», может составить 877 542 831 
руб. (рыночная стоимость 100% акций ОАО «ЭЛИОН», принадлежащих 
акционерам).

Определить цену имущества, приобретаемого ОАО «ЭЛИОН» в 
результате реорганизации в форме выделения дочернего общества, осу-
ществляемого одновременно с присоединением выделенного общества 
к ОАО «НПК «НИИДАР» в размере более 184 388 000 руб.

Цена отчуждаемого имущества ОАО «ЭЛИОН», отчуждаемого в 
процессе реорганизации, превышает 2% от балансовой стоимости акти-
вов ОАО «ЭЛИОН», определенной по данным его бухгалтерской отчет-
ности на последнюю отчетную дату.

Цена имущества ОАО «ЭЛИОН», приобретаемого в процессе ре-
организации, превышает 2% от балансовой стоимости активов ОАО 
«ЭЛИОН», определенной по данным его бухгалтерской отчетности на 
последнюю отчетную дату.

Предмет сделки: ОАО «ЭЛИОН», ОАО «НПК «НИИДАР», Акцио-
нерное общество (непубличное общество) «Элион-инвест» (закрытое 
акционерное общество) осуществляют реорганизацию в форме выделе-
ния Акционерного общества (непубличное общество) «Элион-инвест» 
(закрытое акционерное общество) с одновременным его присоединени-
ем к ОАО «НПК «НИИДАР».

Порядок и основные условия реорганизации в форме выделения, 
осуществляемого одновременно с присоединением, определяются ре-
шением о выделении Акционерного общества (непубличное общество) 
«Элион-инвест» (закрытое акционерное общество), решением о при-
соединении Акционерного общества (непубличное общество) «Элион-
инвест» (закрытое акционерное общество)  к ОАО «НПК «НИИДАР» 
принимаемыми общим собранием акционеров ОАО «ЭЛИОН», а так-
же решением о реорганизации ОАО «НПК «НИИДАР» в форме при-
соединения Акционерного общества (непубличное общество) «Элион-
инвест» (закрытое акционерное общество) к ОАО «НПК «НИИДАР», 
принимаемым общим собранием акционеров ОАО «НПК «НИИДАР». 
Иные условия сделки могут быть также определены Договором о при-
соединении».

РЕШЕНИЯ, ПРИНЯТЫЕ НА ВНЕОЧЕРЕДНОМ ОБЩЕМ СОБРАНИИ 
АКЦИОНЕРОВ ОАО «ЭЛИОН» ПО ВОПРОСАМ, КАСАЮЩИМСЯ 

РЕОРГАНИЗАЦИИ ОАО «ЭЛИОН»
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ПЕРСПЕКТИВА

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ МОСКВЫ

ХРОНИКА СОБЫТИЙ 
К ЮБИЛЕЮ 1945-2015

В конце июля 1941 года фашистская 
Германия начала распространять 
по Европе слухи о том, 
что Москва лежит в руинах, 
а исход войны против СССР 
уже практически предрешен…

7 августа в 21.00 с аэродрома на остро-
ве Эзель поднялась ударная группа из 15 
бомбардировщиков ВВС Балтийского флота 
(командующий В.Трибуц) под командова-
нием полковника Евгения Преображенско-
го. Авиазвеньями командовали капитаны 
Гречишников и Ефремов. 

Полет проходил над морем на высоте 
7000 метров. Маршрут: о. Эзель – Свине-
мюнде – Штеттин – Берлин. На всем про-
тяжении полета выход в радиоэфир был за-
прещен. Над Германией их обнаружили, но, 
не распознав советские самолеты, немцы с 
земли огня не открывали. 

В ночь на 8 августа наши летчики сбро-
сили бомбы на хорошо освещенный Бер-
лин и Штеттин. Враги не ожидали такого 
дерзкого авианалета! Тогда огонь немецкой 
ПВО заставил радиста Василия Кротенко 
сообщить в радиоэфире: «Мое место Бер-
лин! Задачу выполнили. Возвращаемся на 
базу». После героического семичасового 
полета экипажи без потерь вернулись на 
аэродром. Несмотря на то, что советские 
самолеты не сумели нанести большой урон 
столице рейха, военно-политический резо-
нанс был огромным: впервые наша авиация 
бомбила Берлин.

Факты биографии
Евгений Николаевич Преображенский 

(1909-1963 гг.), генерал-полковник авиации, 
служил на флоте с 1927 г. Окончил военно-
морское авиаучилище. За умелое руковод-
ство первым советским авианалетом на 
Берлин (7-8 августа 1941 г.) был удостоен 
звания Героя Советского Союза. В после-
дующие годы командовал авиацией ВМФ 
СССР.

 С.АРУТЮНОВ

К 70-ЛЕТИЮ ПОБЕДЫ

– Деловой Центр – это уникальный проект, 
который органично впишется в архитектуру 
города, – отмечает директор ЦРП Михаил 
Щербаков.

В 16-м микрорайоне завершается строительство 
Делового центра – интересного объекта, аналогов 
которому по принципу реализации нет в Москве. 
Вскоре он заработает. Это второй объект «Городской 
целевой программы по обеспечению субъектов мало-
го и среднего предпринимательства нежилыми по-
мещениями», запущенной Правительством Москвы 
более 10 лет назад. Зеленоград активно включился в 
выполнение программы, и вслед за строительством 
здания Центра развития предпринимательства с 

бизнес-инкубатором, который уже успешно работа-
ет, начал строиться Деловой центр. Параллельно был 
реализован проект первой очереди Специализирован-
ной территории малого предпринимательства. То, что 
программа в максимальном объеме реализована в Зе-программа в максимальном объеме реализована в Зе-
ленограде, во многом заслуга префектуры.ленограде, во многом заслуга префектуры.

– Деловой центр – это действительно уникаль-
ный, очень интересный проект, который органично 
впишется в архитектуру города, – говорит о новом 
проекте Михаил Щербаков.

– Михаил Львович, у кого возникла идея по-
строить Деловой центр, и как сейчас идет строи-
тельство?

– Проект строительства Де-
лового центра был включен в вы-
шеуказанную программу, и первые 
финансовые средства были выделе-
ны Департаментом поддержки и раз-
вития малого предпринимательства, на 
которые был сделан проект. Далее 
строительство объекта шло 
на деньги соинвесторов. В 
этом и заключается осо-
бенность данного проекта: 
строительство осуществля-
ется на основе долевого 
участия субъектов малого 
предпринимательства. 
Заказчиком-застройщи-
ком выступает Центр 
развития предпринима-
тельства Зеленоградско-
го АО города Москвы. В 
настоящее время здание 
предъявлено государствен-
ной комиссии.

– Сколько в Бизнес-
центре разместится компа-
ний и какие, в чем их особенность?

– Предприниматели, купившие площади в здании 
Делового центра, – это субъекты малого предприни-
мательства и индивидуальные предприниматели, ко-
торые оказывают услуги бизнесу и населению, всего 
около 35 компаний.

– А сколько в здании этажей, помещений? Не 
было ли во время строительства отказов со сторо-
ны инвесторов?

– В здании 5 этажей, площадь – около 12 тыс. 
кв. м. В цокольном  этаже размещена стоянка на 130 
машино-мест. Рядом со зданием будет гостевая стоян-
ка. Очень красива стилобатная часть – это прогулоч-

ная зона с фонтаном. Все помещения 5 этажей раску-
плены. Из проекта никто из соинвесторов не вышел.

– Михаил Львович, с точки зрения директора 
Центра развития предпринимательства, каким 
вы сегодня видите директора зеленоградской фир-
мы, его основные проблемы? Изменился ли он за 
последние годы?

– Сейчас стало тяжелее вести бизнес. Соответ-
ственно, изменился и образ предпринимателя. 
Средний бизнес вырос и хочет стабильности, осно-
вательности. Предприниматель желает прогно-
зировать и предвидеть развитие ситуации. Зада-
ча власти заботиться о малом и среднем бизнесе. 

Конечно, у торговых и производственных ком-
паний разные проблемы. Но многое их 

объединяет, в частности, земель-
ные вопросы одни и те же. Чтобы 
быть успешным предпринимате-
лем, надо работать и развивать 
бизнес в том направлении, по 
которому ты учился. А учить-
ся надо постоянно. Пред-
приниматель должен быть 
и профессионалом в своей 
области, и экономистом, и 
бухгалтером.

– Почему активность в 
решении земельных вопро-

сов проявляет больше 
малый и средний биз-
нес?

– Каждый предпри-
ниматель вынужден ре-
шать много вопросов. 
Для малого предприя-

тия вопросы повышения 
арендной платы и платы за землю имеют приори-
тетное значения, так как сильно влияют на финансо-
вые показатели работы предприятия. Но у крупных 
предприятий, на мой взгляд, приоритеты другие. К 
примеру, у завода есть задача получить и выполнить 
крупный государственный заказ. Решение вопроса 
с землей может сэкономить 5 условных единиц, но 
если не будет заказа, то завод потеряет 15 единиц. 
Поэтому в первую очередь занимаются заказами, а не 
арендой земли. Правильно расставить приоритеты – 
лишь одна из граней работы предпринимателя.

 Записала Е.СИЛИНА

ЦЕНТР РАЗВИТИЯ 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА: 
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Главный нарколог Москвы и 
всей России (Минздрав выбрал 
московскую наркологию как 
модель для всей страны) Е.Брюн 
в начале выступления выразил 
сожаление, что на встрече не 
присутствуют те, кто борется с 
наркобизнесом, чья деятельность 
по ликвидации рынков сбыта 
наркотиков является важнейшим 
условием успешного лечения 
наркозависимости. 

Евгений Алексеевич отметил, что 
Россия подписала все конвенции по нар-
котикам. Первая конференция была в 
1909 г., и среди ее членов была Россия. 
Одна их главных рекомендаций всех кон-
венций – неиспользование наркотиков в 
лечении наркомании. Россия законода-
тельно запретила использование любых 
наркотических средств в лечебной прак-
тике наркологических служб, что неукос-
нительно выполняется.

Центральный офис МНПЦ – на ул. 
Люблинской, 7/1, а в каждом округе есть 

его филиалы. С 1 апреля открылся заго-
родный реабилитационный центр в Сту-
пинском районе, рассчитанный на 150 
человек. Сейчас там уже 40 больных, в 
их числе 5 севастопольцев, прошедших 
лечение в МНПЦ. Всего прошло лечение 
47 тяжелых больных, которые в Севасто-
поле получали метадон, к тому же ВИЧ-
инфицированные. Для части неимущих 
Российская наркологическая лига поку-
пала билеты, чтобы их можно было до-
ставить в Москву. 

В этом году Департамент здравоохра-
нения предоставил возможность закон-
чить создание модели территориальной 
наркологической службы, в которой есть 
все, что необходимо для оказания помо-
щи. Новинка – генетическая лаборато-
рия, ее предполагается использовать для 
ранней диагностики генетического фак-
тора риска по зависимому поведению. 

Ученые всего мира давно доказали, 
что 80-85% зависимого поведения яв-
ляются генетическим фактором сбоя 

биохимии головного мозга. Важно в дет-
ском возрасте определить генетические 
факторы риска. Такие дети нуждаются 
в другом воспитании, другой системе 
взаимоотношений.  

На совещании у президента страны, 
которое возглавила В.Матвиенко, гово-
рили о персонифицированной медицине, 
потому что все больные разные. Образу-
ется своеобразный мостик от персони-
фицированной медицины к персонифи-
цированной педагогике. 

В каждом округе есть свой нарколо-
гический диспансер как амбулаторное 
подразделение, куда граждане обраща-
ются за помощью. Врач решает, лечить 
больного амбулаторно или отправлять 
в стационар. На первом этапе проходит 
объединение всех диспансеров в единое 
учреждение.

– Евгений Алексеевич, есть ли дан-
ные по количеству учащихся школ и 
вузов, которые употребляют наркоти-
ки в Москве?

– Москва была одним из родоначаль-
ников тестирования старшеклассников 
и студентов. Мы эту работу проводим с 
2002 г. Законодательная база разработа-
на недавно, и 7 декабря прошлого года 
ФЗ №120 был утвержден законодатель-
но. Решением Антинаркотической ко-
миссии Москвы, подписанным мэром 
С.Собяниным, дано поручение о прове-
дении тестирования и выделении денег 
на эту работу. С сентября стартуем уже в 
новом формате. 

По результатам прошлых лет могу 
сказать, что около 10% старшеклассни-
ков (10-11-е классы) имеют опыт упо-
требления наркотиков. По вузам эти 
цифры колеблются от 15 до 30%, при-
чем чем более творческий и элитный 
институт, тем больше процент. Техни-
ческие вузы имеют минимальные циф-
ры по распространенности употребле-
ния. Но надо понимать, что это люди 
не больные, а те, кто имеет опыт упо-
требления. 

Мы делим потребителей наркотиков 
на разные категории. Есть лица, которые 
хотя бы один раз попробовали наркоти-
ки, и мы их тоже называем потребителя-
ми. Для тех, кто регулярно употребляет, 
определение – употребление наркотиков 
с пагубными последствиями. Это еще 
не больные, но уже намечаются послед-
ствия (юридические, социальные, меди-

цинские). Есть непосредственно зависи-
мые люди. 

Наша система тестирования позво-
ляет выявить первую группу. Дальше 
работает система социотерапевтической 
интервенции. Мы с каждым из этих ре-
бят встречаемся. Есть специально струк-
турированное интервью, в основе кото-
рого проклятый русский вопрос: «Зачем 
ты это делаешь?». Потом объясняем, 
почему этого делать нельзя. Насколько 
эффективна эта работа? Есть недавний 
пример элитного творческого институт, в 
котором во время занятий погиб студент 
от передозировки. Нас пригласил рек-
тор, и мы тотально обследовали всех 350 
студентов. Выявили 15% потребителей 
наркотиков. Мне было очень интересно 
с каждым из них встретиться, спросить: 
«Зачем?». Через год мы их снова всех 
проверили, и было уже 2% потребите-
лей, т.е. в 7 раз меньше. Во 2-м Меде мы 
проводили такие же обследования, и по-
лучили снижение в 5 раз.

Профилактика – один из главных 
инструментов борьбы с наркозависимо-
стью. На сессии ООН социотерапевтиче-
скую интервенцию и лечебные меропри-
ятия называют главным инструментом.

 С.С.
Окончание читайте 

в следующем номере газеты.

Продолжение. Начало в №15 от 4 июля 2014 г.

ЛЕЧЕНИЕ ЗАВИСИМОСТИ – 
ТЯЖЕЛАЯ РАБОТА!
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25:1 В ПОЛЬЗУ 

«ЗЕЛЕНОГРАДА»

Хоккеисты « Зеленограда»  провели две 
товарищеские игры против будущего 
соперника по первенству МХЛ 
DATSUN – можайских «Драгунов».

Обе встречи прошли с преимуществом «Зе-
ленограда». В Можайске наши хоккеисты доби-
лись победы со счетом 7:1. Заброшенные шайбы 
на счету Н.Музурова, В.Барулина, К.Ташкинова, 
А.Сабурова (2), Д.Григоряна и И. Долганова. 

В Зеленограде подопечные Николая Ще-
дрова обыграли можайцев и вовсе с разгром-
ным счетом – 18:0. В этот день ворота « Дра-
гунов»  поражали В.Бородоцкий (2), П.Ким 
(2), И.Долганов, Р.Ульянкин, Н.Музуров (2), 
Е.Яковлев (2), А.Анюткин, С.Гусаров, А.Комлев 
(3), К.Ташкинов (2) и Д.Мороз. 

ФК «ЗЕЛЕНОГРАД» ВЫШЕЛ В 

ФИНАЛ КУБКА МОСКВЫ

Полуфинальная игра Кубка Москвы 
среди ЛФК в Троицке началась с 
быстрого зеленоградского гола. 
Вратарь А.Устинов выбил мяч из 
своей штрафной к чужой, С.Нечушкин 
головой сделал пас А.Димитрову, 
нанесшему неотразимый 
диагональный удар в «девятку».  

Достойного быстро ответа троичане не при-
думали, а затем инициатива перешла к зелено-
градцам. На завершении атак оказывались Ди-
митров, А.Бовтало, А.Мадаминов, А.Мамедов, 
Нечушкин, А.Беляков. В одном из моментов 
хозяев выручила перекладина. 

«Троицк» в 1-м тайме имел один хороший 
момент, но Устинов отвел угрозу при ударе из 
пределов штрафной. На 44-й минуте ошиб-
ся защитник «Троицка», Мадаминов подхва-
тил мяч и вывел на поражение пустых ворот 
Нечушкина – 0:2. 

На 52-й минуте защитник «Зеленограда» 
дальним ударом со штрафного оставил не у дел 
вратаря «Троицка», и с обладателем путевки в 
финал все стало практически ясно. 

Еще больше расстроить команду хозяев и ее 
болельщиков могли Мамедов и Нечушкин, упу-
стившие по нескольку неплохих моментов. Обо-
рона «Зеленограда» в этот вечер действовала 
довольно четко и смогла отыграть без пропущен-
ных мячей. Был один момент-исключение в до-
бавленное ко 2-му тайму время, но игрок хозяев 
совершивших ошибку зеленоградцев откровен-
но простил, пробив над перекладиной. 

Выиграв 3:0, ФК «Зеленоград» стал пер-
вым участником решающего поединка за Ку-
бок Москвы. Вскоре определился их сопер-
ник – «Росич», обыгравший «Приалит-Реутов» 
со счетом 2:1.

ХОККЕЙ

КРАТКО

ФОТОФАКТ

ВОЛЕЙБОЛ

РЕГБИ

На ремонт подземного 
перехода через Октябрьскую 
железную дорогу ушло более 
месяца. Затрачены немалые 
средства, специалисты 
и рабочие трудились не 
покладая рук. И неудобств 
для жителей в связи с этим 
тоже было немало. Поэтому 
все очень ждали открытия 
этого объекта после ремонта. 
Но не прошло и недели, как 
стены перехода уже были 
разрисованы неизвестными 
вандалами. Смывать эту 
грязь очень сложно, краска 
впитывается глубоко, но и 
этот труд тоже оказался 
напрасен. Надписи появлялись 
вновь и вновь. 

Зеленоградцы готовятся отметить 
День города. Коммунальные службы 
приводят в порядок все объекты. Жи-

телям хочется жить в комфортной сре-
де. Но инопланетные «пришельцы» 
появляются снова, оставляя после 
себя первобытные наскальные «по-
слания», порой даже в виде ненорма-
тивной лексики. 

Если вы встретите этих иноплане-
тян в подземном переходе – не оста-
вайтесь равнодушными. Родной город 
всегда должен быть таким же чистым 
и уютным, как и родной дом. А факты 
вандализма должны стать объектом 
пристального внимания правоохра-
нительных органов. Редакция провела 
рейд по подземным переходам Зелено-
града. И хотя все надписи были совсем 
недавно смыты и стерты коммунальщи-
ками, они появились вновь. 

На снимке: подземный переход в 16-м 
мкрн: надписи отмыть не удалось. 

ИНОПЛАНЕТЯНЕ? НЕТ, ЭТО ПРОСТО ВАНДАЛЫ!

 И.С., фото А.ЕВСЕЕВА

В последние августовские дни 
на городском пляже «Ангстрем» 
состоялся 1-й Молодежный 
фестиваль пляжного волейбола 
среди женских и мужских команд. 

Фестиваль организован ГБУК Мо-
сквы «МФЦ «Молодежная республика» – 
Многофункциональный центр по работе с 
молодежью, детьми и подростками. В нем 
приняли участие 15 женских и 11 мужских 
команд из Зеленограда и Москвы. 

На спортивных площадках можно было 
увидеть как юных волейболистов, так и 
игроков среднего возраста. Погода не под-
качала. Фестиваль прошел организовано, 
ярко, зрелищно, динамично. Было много 
болельщиков. 

По итогам соревнования, среди мужчин 
в лидеры вышли А.Поляков, и П.Белоусов, 2-е 
место – у С.Горба и А.Калашникова, 3-е – у 
С.Гриценко и Н.Кузьмина. Среди женщин 

тройка лидеров распределилась следую-
щим образом: 1-е место – А.Кожухина,
М. Солопова, 2-е – Л.Орешкина, Н.Рецлова, 
3-е – А.Порошина, Е.Акулова. 

Победители получили кубки, медали 
и ценные призы (мячи, спортивные сум-
ки и портативные зарядные устройства). 
Организаторы уверены, что молодежный 
фестиваль пляжного волейбола станет в 
Зеленограде традиционным. 

ПЕРВЫЙ ФЕСТИВАЛЬ ПЛЯЖНОГО ВОЛЕЙБОЛА

На регбийном стадионе СШОР 
№111 состоялся очередной 
матч группы «А» Высшей лиги 
чемпионата России по регби 2014 г. 
РК «Зеленоград» (главный тренер 
А.Думалкин) принимал питерский 
«Буревестник», занимающий 
последнее место в квартете. 

Питерцы открыли счет в матче: точный удар на 
8-й минуте произвел со штрафного Г.Шнайдер – 0:3. 
В ответ зеленоградцы положили 5 попыток 
(С.Рубцов – 3, К.Голосницкий – 2), дважды 
точно пробил реализацию В.Берников – 29:3. 
Первая и, как оказалось, единственная попытка 
«Буревестника» в матче – на счету К.Шестакова, 
точно пробил реализацию Шнайдер – 29:10. В 
конце первой половины матча положил мяч в 
зачетной зоне гостей А.Темнов, Берников забил 
реализацию – 36:10.

Во 2-м тайме очки набирали только игро-
ки «Зеленограда». Хозяева сделали 8 по-
пыток (А.Темнов, С.Потанин, К.Бобрецов, 
А.Рыбаулин, В.Морозов – 2, Д.Решетников, 

А.Андронов), однажды точно пробил реа-
лизацию А.Рыжков, дважды – К.Бобрецов. 
Итоговый счет – 82:10 в пользу хозяев. 
 5 полученных за эту победу очков позволили 
«Зеленограду» закрепить за собой 2-е место в 
группе и получить вторую путевку в «плей-офф» 
от квартета «А». Побит рекорд крупной победы 
в матче Высшей лиги, ранее установленный в 
игре с «Нарвской заставой». В полуфинале зе-
леноградцы сыграют с командой, занявшей 1-е 
место в группе «Б».

 А.ТИМАКОВ

НОВАЯ РЕКОРДНАЯ ПОБЕДА 
ВЫВЕЛА В «ПЛЕЙ-ОФФ»
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